



Oficina Principal: Vereda Plan Brisas Municipio de Aguazul - Casanare
Sede: Calle 15 No. 21-05 2do. Piso Barrio Cristal

321 242 9989
305 201 2346

gerencia@incolsahsas.com
operaciones@incolsahsas.com



QUIENES SOMOS

En **INGENIERIA COLOMBIANA S.A.S. (INCOLSAH S.A.S.)** trabajamos por prestar un eficaz y excelente servicio al cliente, ofreciendo soluciones integrales ajustadas a cualquier proyecto que requiera alquiler y suministro de maquinaria y equipos.

Nuestro mayor patrimonio es el excelente grupo de personas que conforma nuestra compañía quienes de manera responsable, y comprometida hacen su labor en cada uno de los diferentes procesos administrativos.

En áreas operativas ofrecemos personal idóneo capaz de acoplarse a las necesidades logísticas de nuestros clientes, asegurando cumplimiento y fiabilidad en la prestación de nuestro servicio.

NUESTRA MISIÓN

Ofrecer un conjunto de servicios y soluciones que permitan satisfacer las necesidades de nuestros clientes, a través de la prestación de servicios en alquiler y arrendamiento de maquinaria, equipos y transporte terrestre, mediante el desarrollo de los procesos que garanticen el cumplimiento de nuestros estándares de calidad, basados en la excelencia, responsabilidad, conocimiento y honestidad.

INGENIERIA COLOMBIANA S.A.S. para el 2024, Creará una estructura empresarial sólida, flexible abierta a nuevas ideas, a nuevos proyectos, para ser reconocida como la mejor empresa de alquiler de equipos y maquinarias a nivel regional y nacional garantizando un servicio completo, eficaz y confiable.



"Somos una empresa que mueve cargas a la altura de sus necesidades"



MANLIFT

Le permite llevar a cabo trabajos en alturas para facilitar su actividad. Recomendadas para trabajos en interiores y exteriores, por su diseño, su alto rendimiento y adaptabilidad en cualquier medio.



GRÚAS Y CAMIÓN GRUAS

Nos preocupamos por satisfacer su necesidad con mayor rapidez, contamos con personal capacitado y especializado para que el izaje de su carga siempre sea seguro dando cumplimiento a todos los requerimientos legales y de seguridad.



CARGADOR FRONTAL

Diseñados para manejar una variedad de trabajos, incluyendo manejo de material, herramientas o equipos de un lugar a otro, ofrecen estabilidad, son fáciles y prácticos de usar.



CAMA ALTA Y CAMA BAJA

Transportamos su carga por carretera a nivel nacional de forma segura y eficiente garantizando el servicio con pólizas para tal fin, con el objetivo de generar confianza y proteger su interés.



CARRO TANQUE

Aproveche su gran potencia, estabilidad y la alta versatilidad. Equipado con sistema de motobomba para cargue y descargue de líquidos, útil para transportar productos misceláneos y no misceláneos.



GENERADOR ELÉCTRICO

Con una producción de energía eléctrica estable y confiable, nuestros Grupos Electrógenos están diseñados para cumplir con los requisitos de la norma iso 8528-5 de respuesta transitoria.



TORRE DE ILUMINACIÓN

Contamos con una amplia variedad de unidades listas para su servicio y con todos los estándares exigidos por la industria.